

## **HERZLICHEN DANK!**

Wir sind beeindruckt von den unzähligen Zeichen der Freundschaft sowie von der in Worten und vielen Karten ausgedrückten Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer lieben

# **Trudi Alder-Ruchti**

erfahren durften. Allen, die uns mit ihrem Mitgefühl und ihrer Verbundenheit Kraft und Trost gespendet haben, danken wir von ganzem Herzen.

Danken möchten wir ebenfalls für die zahlreichen Spenden für die Spitex Eulachtal, die ländliche Familienhilfe des Kantons Zürich sowie für den späteren Grabschmuck.

Ganz speziell danken wir dem Personal des Zentrums Wiesental in Wiesendangen für die kompetente und liebevolle Betreuung in den vergangenen Jahren.

Ein grosser Dank geht an Pfarrer Michael Baumann für die persönliche und einfühlsam gestaltete Abdankung sowie an die Organistin für das umrahmende Orgelspiel.

In unserem Dank einschliessen möchten wir auch Marianne Bachmann für den schönen Blumenschmuck in der Kirche.

Die musikalischen Darbietungen der Wisi Hobby-Örgeler haben uns tief berührt. Vielen Dank dafür.

Dankbar sind wir ihrer Schwester Margrit, allen Verwandten und Bekannten, Freunden und Nachbarn, die unsere liebe Trudi auf ihrem Lebensweg begleitet haben.